

# EKSPOS

## Patroli KRYD Polsek Cidaun Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.EKSPOS.CO.ID](http://CIANJUR.EKSPOS.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 01:12



Polres Cianjur Polda Jabar - - Guna mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya, Polsek Cidaun Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan sasaran utama tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya. Patroli ini dipimpin oleh Briptu Lala Maulana (Ka.Spkt) bersama Aipda Kamal P

(Bhabinkamtibmas), Aipda Agus S (Kasium), dan Bripda Reza R.

Kegiatan patroli yang dilakukan pada Sabtu, 13 Juli 2024 ini merupakan salah satu upaya untuk menciptakan situasi aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun Polres Cianjur. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, SH., menyampaikan pentingnya kegiatan patroli ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kegiatan patroli ini kami lakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah hukum kami. Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Cidaun," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

"Patroli KRYD ini menyasar lokasi-lokasi yang rawan akan tindak kejahatan, terutama Curas, Curat, dan Curanmor. Kami juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga kamtibmas," kata Briptu Lala Maulana.

"Sebagai Bhabinkamtibmas, kami terus berupaya mendekati diri dengan masyarakat dan mendengarkan keluhan serta aspirasi mereka terkait masalah kamtibmas. Kami berharap dengan patroli ini, masyarakat merasa lebih aman dan tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari," tambah Aipda Kamal P.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat menekan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cidaun dan menciptakan situasi yang lebih kondusif. Polsek Cidaun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.